

INTERPRETACION OFICIAL WA

Traducción al español de la Interpretación oficial de los Comités WA relacionados, sobre el tema también relacionado.

Comités WA relacionados: C&R TC F&3DC	Fechas: Original: 30/05/22 Actual: 05/08/22	Concepto: ARCO TRADICIONAL. LAMINADOS DE MADERA EN CUERPOS DE ARCO	Número: 22 MAY 01
	Artículos concernidos en el original 22.4.1	Artículos concernidos actuales 22.4.1	

Texto de la Interpretación.

Libro 4, Capítulo 22, Artículo 22.4.1 complementado por la Interpretación de fecha 21 de enero de 2022. La Federación Noruega ha solicitado una interpretación sobre lo que se requiere si un cuerpo de arco en la División Tradicional tiene laminados de madera y cómo se aplican las reglas a ciertos cuerpos de arco.

El Comité de Constitución y Reglas ("C&R") considera que la pregunta presentada está dentro de los términos de referencia del Comité Técnico, con consulta con el Comité de Tiro de Campo y 3D.

C&R ha determinado que la siguiente interpretación no es contraria a las reglas existentes, o a las decisiones del Congreso.

Sigue la decisión mayoritaria del Comité Técnico: Si el cuerpo de arco no está fabricado completamente de madera, debe contener laminados de madera que recorran toda la longitud del cuerpo. Para que los laminados de madera se consideren como que ocupan toda la longitud del cuerpo, los laminados de madera deben comenzar y terminar donde se montan las palas del arco. Los laminados de madera pueden ser interrumpidos por el perfil y el corte de la empuñadura. Los laminados de madera deben ser una parte integral de la construcción original del cuerpo de arco y no pueden ser una adición cosmética.

Como una ayuda para juzgar los cuerpos de arco para la División Tradicional, las fotografías a continuación (en las páginas siguientes), proporcionan una guía gráfica de los tipos de cuerpos que deben permitirse o no permitirse.

La fotografía #1 muestra cuatro cuerpos diferentes. Todos los cuerpos mostrados tienen madera laminada verticalmente, a longitud completa, dentro de la estructura. Todos estos cuerpos se ajustan a las normas y son legales en lo que respecta al laminado de madera.



La fotografía # 2 muestra un cuerpo de arco Tradicional con laminados de madera; sin embargo, los laminados no recorren toda la longitud del cuerpo, con la excepción de la empuñadura. No es posible saber a partir de la fotografía, qué es el material negro. Si el material negro no es madera, entonces este elevador no se ajusta a las reglas y no es legal. Si el material negro es madera, entonces este cuerpo de arco sería legal en lo que respecta al laminado de madera.



La fotografía # 3 muestra tres cuerpos de arco con laminados de madera; sin embargo, los laminados no recorren toda la longitud del cuerpo con la excepción de la empuñadura. No es posible saber a partir de la fotografía, qué es el material negro. Si el material negro no es madera, entonces estos cuerpos no se ajustan a las reglas y no son legales. Si el material negro es madera, entonces estos cuerpos de arco serían legales en lo que respecta al laminado de madera.



La fotografía # 4 muestra un cuerpo de arco simple, que tiene múltiples laminados verticales que recorren toda la longitud del cuerpo. Este cuerpo se ajusta a las normas y es legal en lo que respecta al laminado de madera.



La fotografía # 5 muestra un cuerpo de arco simple, donde el núcleo del cuerpo es probablemente un plástico fenólico, y laminado con madera en toda la longitud del cuerpo, con la excepción de la empuñadura. Este cuerpo se ajusta a las normas y es legal en lo que respecta al laminado de madera



Las interpretaciones anteriores sólo se refieren a los laminados de madera en los cuerpos de arco y no abordan si los cuerpos cumplen (o no) con otros requisitos, como los contenidos en los artículos 22.4.1, y 22.4.1.1.

Comité Técnico WA, 22 de Abril de 2022.
Aprobado por el Comité WA C&R, 5 de Mayo de 2022
Publicado y efectivo: 30 de mayo de 2022